

Dernière mise à jour : il y a 50 secondes

Recherche (ex: présidentielle, rebonds) 

SERVICES

- Shopping
- Rencontres
- Cours d'anglais
- Anciens numéros
- Unes encadrées

EDITION ABONNÉS

- Le journal numérique
- Mobile / Tablette
- S'abonner à Libé
- Gérer mon abonnement papier



Télécharger Libération
Abonnez-vous 12€ / mois

- ACTUALITÉS
- DÉBATS
- CULTURE
- TECH / WEB
- VIDÉO/PHOTO
- BLOG
- LIBÉVILLES
- VOYAGES
- MONLIBÉ
- EDITION ABONNÉS
- A la Une
- Éditos
- Présidentielle 2012
- Politiques
- Société
- Monde
- Économie
- Médias
- Vous
- Sports
- Terre
- Sciences
- Désintox



Présidentielle 2012

Tribunes 2012 | Chroniques politiques | La boîte à sondages

ÉCONOMIE Hier à 14h16

Dassault : «Les industriels vont quitter la France à cause de Hollande»

Le sénateur UMP, lui-même chef d'entreprise, assure que les patrons «ont peur des socialistes».

318 commentaires



Serge Dassault (d) à Corbeil-Essones, le 10 octobre 2009. (Photo Bernard Gaudin. AFP)

 Téléchargez Libé sur web, iPhone, iPad, Android
1€ seulement jusqu'à la fin du mois [Je m'abonne](#)

Le sénateur UMP Serge Dassault a affirmé mercredi, lors d'une réunion publique au siège de l'UMP, que les industriels qui n'avaient pas encore quitté la France malgré la «catastrophe économique» de l'impôt sur la fortune (ISF) allaient le faire «à cause de Hollande».

«L'ISF est une catastrophe économique qui a fait partir des milliers d'industriels (de France). Ils vont essayer de partir maintenant qu'ils ont peur des socialistes», a déclaré M. Dassault, lui-même chef d'entreprise, en prenant la parole lors d'une réunion thématique consacrée à «la lutte contre les délocalisations pour protéger les emplois et réindustrialiser la France».

«Ceux qui restent vont partir à cause de Hollande», a-t-il ajouté, se plaçant ainsi dans la perspective d'une victoire du candidat socialiste à la présidentielle.

«Qui va faire la croissance ? Qui va faire les emplois ? C'est pas les pauvres... Alors les riches, c'est bien, faut les garder !», a poursuivi l'élue de l'Essonne.

(AFP)

+ DANS LA MÊME RUBRIQUE

- Déficit : la Cour des comptes met la pression
- La Cour des comptes veut plus d'efforts pour redresser les finances françaises
- Estrosi s'en prend au «produire en France» cher à Le Pen et Bayrou
- La dette publique française revue à la hausse

SHOPPING AVEC LEGUIDE.COM

ARTICLES LES + VUS

- 50 ans après, la stagiaire de JFK se confie sur leur liaison
- Inégalité des civilisations : la polémique met le feu à l'Assemblée
- Dominique Souchier, «meurtri», arrête ses émissions sur Europe 1
- Royal : «Les gens ont voté utile, je les comprends»
- Elisabeth, caissière, ou «la France qui se lève tôt» et «n'a rien dans les poches»

ABONNEMENTS JOURNAL PAPIER

ABONNEZ-VOUS AUJOURD'HUI !



VOUS RECEVREZ :
Libé chez vous tous les jours
Un accès aux contenus web
Libération sur votre iPad

[voir nos offres](#)

Gérer votre abonnement

VOS ANNONCES



SERVICES

IMMOBILIER

MESSAGES PERSONNELS

EMPLOI FORMATION

Libération

Passez votre annonce dans Libération

OFFRES D'EMPLOI



Consultez des milliers d'offres d'emploi sur Paris et sa région avec notre partenaire

FORUM



GRENOBLE

VIVRE LA RÉPUBLIQUE !

LES ÉTATS GÉNÉRAUX DU RENOUVEAU

Sanction mens. les 22, 28 et 29 janvier 2012

à la MJC Grenoble

POLITIVOX